

令和2年4月24日

北海道造形教育連盟

会員の皆様

北海道造形教育連盟

会長 森長 弘美

第70回 全道造形教育研究大会函館・渡島・檜山大会の開催中止のお知らせ

春暖の候、全道の会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より北海道造形教育連盟の活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、新学期が始まり、各園・学校では、コロナウイルス感染を予防する措置の実施はもとより、子どもたちが安心して新学期の学習や生活をスタートできるよう、様々な取組をされていた最中であったことと存じます。

しかしながら、終息の見えない新型コロナウイルスの感染拡大により、4月14日に札幌市と近隣市町村から始まった二度目の臨時休業が、この20日から全道で実施されることとなりました。

先の見えない状況ではありますが、今は一日も早いコロナウイルスの感染拡大の終息と、子どもたちにそして学校に、以前のような日常が戻ってくることを願うばかりです。

このような状況下、例年、全道から多くの会員や造形教育関係者が集う全道造形教育研究大会につきましても開催に関わり大きなリスクを伴うことから、過日、臨時の役員会を開催し、実施の可否について検討をいたしました。そして、開催地の大会実行委員会とも相談させていただき、下記のように決定いたしました。

大会開催に向け準備を進めてこられた道南ブロックの各サークル及び大会実行委員会の方々には多大なるご迷惑をおかけするとともに、大会を楽しみにされていた全道の会員の皆様には大変残念な決定となりましたが、諸般の事情をご賢察の上、ご理解とご協力のほどをよろしくお願いいたします。

記

■令和2年7月28日（火）に開催予定の「第70回全道造形教育研究大会函館・渡島・檜山大会」について、日程の変更は行わず中止とします。

なお、今年度の大会中止に関わり、次年度以降の全道研究大会の開催については、現状では白紙の状態であり、今後、関係各団体と調整させていただくこととなります。よろしくお願いいたします。